

Mi querido viejo: se acaba un año más, mañana en la noche cerraremos un capítulo de nuestras vidas y se iniciará la travesía por el año 2024. Se acaba el año y, sin duda, habrás hecho, en solitario, con la familia o los amigos diversas reuniones para comentar lo que hiciste y lo que no, los triunfos bien merecidos, las fallas o fracasos en tal o cual asunto, y estoy seguro que antes de que escuches las 12 campanadas tendrás en la mente una serie de proyectos y objetivos por alcanzar, lo que te permitirá cerrar el año con optimismo y alegría.



EXCELSIOR

Pero quiero comentar contigo lo que ocurrió en este año: al terminar el año 2022 hiciste unos propósitos, personales o familiares, que te permitieron dormir el 1º de enero 2023 con la mente tranquila. Pero...¿qué pasó en este 2023 que agoniza?, ¿cuántos de tus proyectos y propósitos se cumplieron?

Ciertamente habrá explicaciones por los propósitos, pero eso sólo significa que los buenos deseos se los lleva el viento, lo que mi tía decía: "Debes cumplir tus proyectos, de pensamiento, palabra y obra", porque de otro modo nunca lograrás el éxito.

Mi padre era muy sabio, y también me dijo: "¡Qué bueno que haces castillos en el aire!, pero ahora ponles cimientos para que logres lo que te propones".

Y aquí estamos, querido viejo, frente a un regalo maravilloso que es un año en el que podemos lograr lo que hemos querido, y en este año todos debemos cooperar para que los objetivos de salud, paz, tranquilidad, armonía con nuestros semejantes permita que nuestro país vuelva a ser un país de libertades, un país de democracia y convivencia pacífica, un país en el que se respeten las leyes que nos han colocado en un lugar especial en la historia.

Pero, ahora, querido viejo, tu presencia,

tus acciones, decisiones y tu participación en los asuntos del país son una prioridad, porque de poco va a servir que tengas una buena salud si no hay salud y bienestar en el territorio nacional; de poco va a servir que cumplas todas las leyes si callas frente a las agresiones, violencia, secuestros, desapariciones y muerte de miles de compatriotas.

Hoy más que nunca debes trabajar, no sólo con tus familiares, sino también con vecinos y amigos, para que los comicios de 2024 sean limpios y reencauce-

mos el rumbo del país.

Y esto consciente de que en más de una ocasión hayas tenido fracasos al querer impulsar a tu familia o tus hijos, amigos y vecinos, a unirse por una buena causa, pero lo que está en juego es algo de la mayor importancia: el futuro del tu país, los tuyos y todos los mexicanos.



Por supuesto que ya sé que cuentas con tu credencial del INE, gracias a la cual podrás votar libremente para restablecer la armonía del país. Y esa credencial, que tanto trabajo costó que estuviera en manos de los ciudadanos, será tu pasaporte que te confirmará como ciudadano comprometido, mexicano de tiempo completo.

Al brindar por los últimos minutos de este año. lo hago en solidaridad contigo y me uno a tus proyectos para que todos cumplamos "de pensamiento, palabra y obra". Y si no tienes tu credencial o está vencida, apúrate para conseguirla, porque el lunes 22 de enero vence el plazo.

Hoy y en 2024 seremos ciudadanos dignos, mexicanos de tiempo completo.



*Médico y escritor

Al brindar por los últimos minutos de este año, lo hago en solidaridad contigo y me uno a tus proyectos.

